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Zusammenfassung

        
Biomarker gewinnen in der modernen Medizin zunehmend an Bedeutung. Vor allem Biomarkeranalysen auf Genom- und Transkriptionsebene erlauben dank innovativer Technologien eine frühzeitige Diagnostik, Prognose sowie Risikoeinschätzung und können somit helfen, Patienten rechtzeitig und zuverlässig zu klassifizieren. MicroRNAs (miRNAs), eine Klasse kleiner, nicht proteincodierender RNAs, und ihrer deregulierten Expression wird eine Rolle bei der Entstehung und dem Verlauf von Krankheiten wie Krebs zugesprochen. Aufgrund des Einflusses, den sie offenbar auf die Pathogenese verschiedenster Erkrankungen haben, sowie der Möglichkeit, Veränderungen der Expression mit Krankheitsstadien zu assoziieren, eignen sich miRNAs als wertvolle diagnostische Biomarker. In aktuellen Studien mit Microarray-Technologie wurde gezeigt, dass miRNA-Biomarkeranalysen auf Grundlage minimalinvasiv zugänglichen Probenmaterials wie Blut oder anderer Körperflüssigkeiten möglich sind und einen vielversprechenden Ansatz für diagnostische Biomarkertests darstellen. miRNA-Expressionsanalysen mittels etablierter Biochips und einer automatisierten Geniom-RT-Analyzer-Plattform dienen hierbei der Entwicklung von Biomarkersignaturen für eine akkurate Patientenklassifikation. Die biomarkerbasierte Patientenuntersuchung und Risikoerfassung kann entscheidend zur frühzeitigen Detektion und spezifischen Diagnose von Krebs, wie beispielsweise dem Ovarialkarzinom, oder anderen Erkrankungen beitragen. Damit kann krankheitsübergreifend ein neuer Standard in der Diagnostik, bei Verlaufbeobachtungen und Prognose etabliert werden.


      
        
Abstract

        
The value of biomarkers for diagnostic and prognostic assessments has become well established in medicine. Technological advances, especially in genomics and transcriptomics, allow researchers to obtain molecular fingerprints of human diseases such as cancers, and fine-tune patient classification according to the detected molecular changes. MicroRNAs (miRNAs) are endogenous noncoding small RNAs negatively regulating the translation of coding messenger RNAs (mRNAs) in a sequence-specific manner. The role of miRNAs in pathogenesis and the power to associate expression changes with disease states underscores their value as molecular biomarkers. Automated miRNA biomarker profiling using febit's microfluidic microarray technology is a promising approach for diagnostic tests, permitting highly sensitive analysis to be performed even with limited clinical sample materials such as blood or other body fluids. Testing for marker miRNAs, for example in breast or ovarial cancer, using established biochips contributes to the development of predictive miRNA signatures for the accurate diagnosis, monitoring or prognosis of diseases. This has been proven in research studies where blood-based miRNA profiling on febit's Geniom RT Analyzer resulted in accurate classification of patients. The technology presented here provides the basis for early diagnostic testing, detection and assessment of disease progression, all of which are essential for successful disease management, especially in tumor patients where timely therapeutic interventions are extremely critical.
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